

Séptima.—La resolución del concurso se publicará en el «Boletín Oficial del Estado», haciéndose constar el nombre o denominación social de los adjudicatarios, las normas a que han de sujetarse, los porcentajes de subvención que en cada caso puedan concederse, los plazos para presentación de los proyectos definitivos acompañados, cuando se trate de industrias, de la inscripción registral previa o de la autorización administrativa, así como para la iniciación y terminación de los programas y demás condiciones que obliguen a los adjudicatarios. Respecto a las peticiones desestimadas, se hará constar la causa de desestimación.

Octava.—Las subvenciones se entregarán previa presentación por la Empresa beneficiaria de las actas de comprobación y autorización de funcionamiento de las actividades correspondientes, en su caso, expedidas por la Dirección General de Industrias y Mercados en Origen de Productos Agrarios del Ministerio de Agricultura y/o por la Dirección General de Industrias Textiles, Alimentarias y Diversas del Ministerio de Industria, según proceda, Organismos a los que corresponden igualmente las inscripciones registrales e inspecciones a que haya lugar.

Novena.—El incumplimiento de las condiciones y garantías ofrecidas o el hecho de no destinar los auxilios a los objetivos para los que hubieran sido concedidos, implicará la suspensión de los beneficios acordados y, en su caso, el reintegro de las cantidades que hubieran sido percibidas.

Décima.—Los beneficios a que se refiere esta convocatoria podrán ser adjudicados directamente por el IRYDA a aquellas industrias, servicios o actividades que no fueran seleccionados en el concurso, cuando se den los supuestos que se especifican en el apartado 7.º del artículo 37 de la vigente Ley de Contratos del Estado (Ley 4/1973, de 17 de marzo, «Boletín Oficial del Estado» del 21).

Madrid, 10 de diciembre de 1973.—El Presidente, P. D., el Secretario general, Gabriel Baquero de la Cruz.

## MINISTERIO DEL AIRE

*ORDEN de 18 de diciembre de 1973 por la que se dispone el cumplimiento de la sentencia que se cita dictada por el Tribunal Supremo.*

Excmo. Sr.: En el recurso contencioso-administrativo, en grado de apelación, seguido ante la Sala Quinta del Tribunal Supremo, sobre justiprecio de finca expropiada a doña Antonia Adrovor Banús, para la ampliación del aeropuerto de Palma de Mallorca, segunda fase, se ha dictado sentencia con fecha 7 de noviembre de 1973, cuya parte dispositiva es como sigue:

«Fallamos: Que desestimando como desestimamos el recurso de apelación formulado por la Administración General del Estado contra la sentencia dictada por la Sala de lo Contencioso-Administrativo de la Audiencia Territorial de Palma de Mallorca, de 23 de mayo de 1972, que se reseña en el primer resultado de ésta, debemos confirmarla y la confirmamos en todas sus partes, sin imposición de las costas causadas en ambas instancias.

Así por esta nuestra sentencia, que se publicará en el «Boletín Oficial del Estado» e insertará en la «Colección Legislativa», definitivamente juzgando, lo pronunciamos, mandamos y firmamos.»

En su virtud, este Ministerio ha tenido a bien disponer se cumpla en sus propios términos la referida sentencia, publicándose el aludido fallo en el «Boletín Oficial del Estado», todo ello en cumplimiento de lo dispuesto en el artículo 105 de la Ley reguladora de la Jurisdicción Contencioso-Administrativa de 27 de diciembre de 1956 («Boletín Oficial del Estado» número 363).

Lo que por la presente Orden ministerial digo a V. E. para su conocimiento y efectos consiguientes.

Dios guarde a V. E. muchos años.  
Madrid, 18 de diciembre de 1973.

SALVADOR

Excmo. Sr. General Subsecretario del Aire.

## MINISTERIO DE COMERCIO

*ORDEN de 3 de diciembre de 1973 por la que se autoriza el abanderamiento en España de los buques de cabotaje de procedencia danesa «Firlingen» y «Rollingen», con los nuevos nombres de «Volcán de Yaiza» y «Volcán de Tahiche», respectivamente.*

Ilmos. Sros.: Autorizada en Consejo de Ministros en sesión del día 13 de abril último la importación en España de los buques de carga, tipo «Roll-on/Roll-off», de 300 T. R. B., de

procedencia danesa, nombrados «Firlingen» y «Rollingen», para ser matriculados en Canarias y dedicarse exclusivamente al comercio de cabotaje entre las islas del Archipiélago Canario, en virtud de la Ley 30/1972, de 22 de julio, sobre régimen económico-fiscal de Canarias, y con las exenciones arancelarias que establece el artículo 10 de esta Ley, por tratarse de dos buques de carga menores de 900 T. R. B.

Este Ministerio, accediendo a lo solicitado por «Antonio Armas Curbelo, S. A.», como Entidad armadora de los referidos buques, y previa propuesta formulada al efecto por la Subsecretaría de la Marina Mercante tiene a bien autorizar su abanderamiento y matriculación en Las Palmas de Gran Canaria con los nombres respectivos de «Volcán de Yaiza» y «Volcán de Tahiche», en la Primera Lista Especial que establece el párrafo segundo del apartado tres-uno del artículo 3.º del Decreto número 3534/1972, de 23 de diciembre («Boletín Oficial del Estado» número 313), con señales distintivas E. G. E. E. y E. G. E. D., por el orden indicado.

Lo que digo a VV. II. para su conocimiento y demás efectos. Dios guarde a VV. II. muchos años.  
Madrid, 3 de diciembre de 1973.

COTORRUELO SENDAGORTA

Ilmos. Sros. Subsecretario de la Marina Mercante, Director general de Navegación e Inspector general de Buques.

## MINISTERIO DE LA VIVIENDA

*ORDEN de 12 de diciembre de 1973 por la que se descalifica la vivienda de protección oficial sita piso primero, letra A, de la finca número 104 de la calle Carlos Martín Álvarez, de Madrid, de don Eulogio de Lucas López.*

Ilmo. Sr.: Visto el expediente 3.087 C/1953 del Instituto Nacional de la Vivienda, en orden a la descalificación voluntaria, promovida por don Eulogio de Lucas López, del piso número 6, letra A, situado a la derecha subiendo por la escalera y a la izquierda mirando desde la fachada, en la planta primera de la casa número 104 en la calle de Carlos Martín Álvarez, con vuelta a la avenida de San Diego, en el sitio de Las Palomeras, barrio de Picazo, de Madrid;

Resultando que el señor de Lucas López, mediante escritura otorgada ante el Notario de esta capital don José Luis Díez Pastor con fecha 28 de julio de 1966, bajo el número 2.248 de su protocolo, adquirió, por compra, a don Juan Saiz Martínez, la vivienda anteriormente descrita, figurando inscrita en el Registro de la Propiedad número 10 de los de Madrid, en el libro 385 de la sección de Vallecas, folio 18, finca número 23.248, inscripción 3.ª;

Resultando que la indicada finca obtuvo en su día la calificación definitiva, habiéndosele concedido los beneficios de exenciones tributarias;

Considerando que la duración del régimen legal de las viviendas de protección oficial es el de cincuenta años, que determina el artículo 2.º de su Ley, aprobada por Decreto 2131/1963, y 160 del Reglamento de 24 de julio de 1968 para su aplicación, con la excepción contenida en la segunda y tercera de sus disposiciones transitorias para aquellas viviendas cuyos regímenes anteriores han sido derogados;

Considerando que los propietarios de viviendas de protección oficial que no quisieran seguir sometidos por más tiempo a las limitaciones que impone su régimen, a la que se podrá descalificación voluntaria de las mismas, a la que se podrá acceder con las condiciones y requisitos expresados en los artículos 147 y 148 de su Reglamento;

Considerando que se ha acreditado fehacientemente ante el Instituto Nacional de la Vivienda el haberse reintegrado los beneficios recibidos, no constando por otra parte se deriven perjuicios para terceras personas al llevarse a efecto esta descalificación;

Visto el apartado b) del artículo 25 del texto refundido de la Ley de Viviendas de Protección Oficial, aprobado por Decreto 2131/1963, de 24 de julio; los artículos 147, 148, 194 y disposiciones transitorias segunda y tercera del Reglamento para su aplicación;

Este Ministerio ha acordado descalificar la vivienda de protección oficial piso número 6, letra A, situado a la derecha subiendo por la escalera y a la izquierda mirando desde la fachada, en la planta 1.ª de la casa número 104 en la calle de Carlos Martín Álvarez, con vuelta a la avenida de San Diego, en el sitio de Las Palomeras, barrio de Picazo, de Madrid, solicitada por su propietario, don Eulogio de Lucas López.

Lo que participo a V. I. para su conocimiento y efectos. Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 12 de diciembre de 1973.—P. D., el Subsecretario, García Rodríguez-Acosta.

Ilmo. Sr. Director general del Instituto Nacional de la Vivienda.